

戸山

新宿区立戸山小学校

運動会に向けて

主幹教諭

新年度を迎え、早いもので2か月が経とうとしています。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を行いながらの毎日ですが、子ども達は元気に学校生活を過ごしています。

さて、本校では今、学校全体が運動会の練習で活気づいています。体育科の時間はもちろん、休み時間にも友達と練習に取り組む姿が見られています。また、子ども達の表情や聞こえてくる会話からも、運動会を楽しみにしている様子が感じられます。

運動会としての開催ですが、新型コロナウイルスの影響により、本校では3年ぶりとなります。昨年度と一昨年度は、スポーツフェスティバルと題して、今までの実施内容や参観方法等を大きく見直し、様々な制限を設けての開催でした。そのような状況下ではありましたが、子ども達は、よりよい演技を披露しようと目標をもって練習に取り組みました。本番当日では、その成果を存分に発揮することができました。私は、戸山小学校の子ども達がいつも見せてくれている「目標をもって頑張る姿」は、とても素晴らしいと感じています。なぜなら、様々なことに前向きな気持ちで取り組むことは、自分自身のもっている力をさらに高め、よりよい成長につながっていくと考えているからです。

今年度の運動会は、引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を講じながら、新たに実施内容等を見直しての開催となります。ですが、子ども達の頑張りに変わりはありません。子ども達全員が輝いています。子ども達がよりよい成長ができるよう、教職員一同これからも、力を合わせて指導してまいります。ご多用の中とは存じますが、運動会当日はぜひご来校いただき、子ども達の素敵な姿を見にいらしてください。お待ちしております。



戸山小の生活指導

生活指導主幹

コロナが流行した過去2年間は、人との直接的なかわりや運動が制限され、子ども達の体力と意識も変化しました。オンラインの全校朝会に慣れた子ども達は、校庭で立ったまま話を聞くのが当初はつらそうで、休み時間には外に出て体を動かすよりも、タブレットを使いたがる子どもも増えました。

今年度は、子ども達の様子や感染状況を鑑みながら、過去2年間ともコロナ前とも異なる学校生活を模索し、できることを増やしています。例えば、休み時間に校庭で遊べる学年や新しい用具を増やしました。また、異学年での活動の場面を復活させました。子ども達の楽しそうな姿を見ると、人と人のかかわりの重要さを切に感じています。

幸いゴールデンウィークのリバウンドも見られないものの、感染の報告はわずかながらまだあります。国内外では感染予防対策の緩和の流れにありますが、多くの人間が集まる学校では、まだしばらく感染予防に努めなければいけません。保護者の皆様には引き続き感染予防へのご協力をお願いいたします。

また、いじめや児童の悩みには、校内の教職員が協力し、いじめ撲滅に努めています。詳しくは、学校ホームページの「いじめ防止対策基本方針」をご覧ください。

今後も新宿区の方針に従い、学校の実情に合わせながら、安心・安全な学校運営に努めて参ります。

体力づくりと運動会について

体育主任

今週末にはいよいよ3年ぶりの「運動会」を行います。本番に向けてどの学年も練習に熱が入っています。昨年、一昨年は演技だけでしたが、今年は各学年短距離走も行います。まだまだ新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に取り組みながらではありますが、少しずつ今までの学校生活が戻って来ているようで嬉しさを感じています。当日は、ご来場頂く保護者の方々におきましても、人数制限や手指の消毒などにご協力いただきますが、子ども達が楽しく全力で取り組む姿をお見せできればと、教職員一同願っています。

6月は新体力テストも予定しております。ここ数年は、感染対策の影響で外遊びを自粛していたご家庭が多かったかと思いますが、学校生活でも運動不足による体力の低下が見受けられます。今年度は校庭遊びの割り当てや昼休みの時間が増え、少しずつですが運動する機会を確保できるようになってきました。今回の新体力テストで計測した様々な種目の記録をもとに、体育の指導内容を見直し、子ども達の心身ともに健やかな成長につながっていかねばと考えています。